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Ganadería. El año 2018 sigue en la tónica de los 
últimos años de implantación o ampliación de 
explotaciones ganaderas en el término 
municipal. Predomina el porcino y son en su 
mayoría personas particulares con explotaciones 
pequeñas. Las explotaciones de mayor volumen, 
dependen de agua del Ebro, unas están 
terminando la instalación en el antiguo Kubus y se 
prepara otra nueva explotación en la finca La 
Romana. Se mueve el vacuno, pero a más bajos 
niveles.

Dada la proliferación de solicitudes de toma de 
agua de la red municipal de abastecimiento, se 
ha planteado un estudio de ingeniería sobre la 
capacidad y calidad del servicio que se puede dar. 
El problema, más que la cantidad total de 
consumo, es que hay zonas vulnerables porque 
son ramales que presentan problemas en 
situaciones de presión baja o por la afección de 
averías. El objetivo del estudio es controlar las 
situaciones para anticiparse y priorizar las 
inversiones en las zonas que lo requieran.

Concentración parcelaria del regadío de La 
Puebla. El trabajo realizado el año anterior en la 
realización de planos para poder registrar y 
conocer las parcelas de manera exacta y para 
organizar a los propietarios, sigue este año con 
una persona encargada de desmenuzar la 
información de esos planos y poder realizar una 
campaña de perfil comercial para conseguir las 

firmas y adhesiones necesarias para estimular 
este proyecto.

Se pretende realizar el asesoramiento a los 
interesados para que  la Concentración pueda ser 
una realidad. Los mapas servirán de apoyo visual 
para la realización del trabajo porque permitirán 
identificar a titulares de parcelas no 
identificados hasta el momento. El proceso es 
minucioso pero debería dar buenos resultados.

El Ayuntamiento está tomando parte en este 
proceso y ha adoptado la estrategia de vender 
tierras de secano (ya ha habido alguna oferta de 
venta en lotes) para reinvertirlo y aceptar 
donaciones de tierra de regadío o compras 
ventajosas. El objetivo sería que la gente se 
pueda desprender de parcelas que le puedan 
resultar improductivas o inviables que, al pasar al 
Ayuntamiento,  elevarían el porcentaje de tierra 
y de propietarios a favor de la concentración. 
Este año, de manera lenta, va subiendo el 
número de propiedades municipales, sobre todo 
gracias a donaciones de particulares.

Puentes y caminos. Tras un año en que hubo 
innumerables puentes reparados, éste ha sido 
más tranquilo, con mejoras puntuales en puentes 
o caminos. Las decisiones sobre prioridades se 
han tomado de acuerdo con el Sindicato de 
Riegos. Esperamos ansiosos poder contar con las 
máquinas de Diputación Provincial que, tras 

Vía Verde, vallado y señalización



duración será de 12 meses concluyendo a mitad 
de febrero de 2019. Consiste en la formación de 8 
trabajadores durante ese tiempo, mejorando el 
entorno de la Vía Verde y los jardines 
municipales. El taller de empleo combina un 
programa mixto de empleo y formación teórico-
práctica para aprender un oficio alcanzando un 
alto grado de inserción laboral y conseguir dos 
certificados de profesionalidad en albañilería y 
jardinería.

Se ha contado con 2 personas docentes: una 
directora que se hace cargo también de la 
docencia de jardinería, los 12 meses, y otra, 6 
meses aproximadamente, de albañilería. La 
actividad rozará los 180.000 € entre subvención 
INAEM y dinero propio del Ayuntamiento.

El aula formativa ha estado en una de las salas 
superiores de El Granero. En la vía se ha reparado 
un muro lateral, se ha desbrozado y se ha 
colocado vallado en el tramo de la plataforma de 
vía desde la Torre Lausín hasta la trinchera. Se 
han colocado hitos de señalización cada 50 
metros, para dar sensación de vía verde en la 
zona del Paso la Guardía, y se han repuesto 
señales y bolardos. En la zona superior del puente 
de La Torica se han establecido unas zonas 
valladas por seguridad y que actuarán también a 
modo de mirador.

En tareas dentro del pueblo, han apoyado labores 
en piscinas, poda, parcheo de calles, colocación 
de bolardos y realizado baños, desagües, 
escaleras y estanterías en la nave de la 
cooperativa, 

Reciclaje de ropa usada. Se está trabajando 
desde hace unos meses con la Parroquia para 
disponer de dos contenedores de Cáritas para 
ropa usada, uno para el pueblo y otro para el 
barrio.

Campaña control de palomas. Vista la 
problemática de suciedad y excrementos en 
algunas zonas de la localidad y para poder 
controlar la población de palomas, se encargó un 
estudio exhaustivo a una empresa especializada. 

Los resultados presentan unas conclusiones y dos 
fases de actuación. En primer lugar, y tras el 
análisis de todas viviendas abandonadas y en mal 
estado del pueblo, propone una campaña para 
poder tapiar o cerrar esos edificios que permiten 
la proliferación en focos concretos; se realizaría 
por los propietarios o, de manera subsidiaria, por 
el Ayuntamiento. En segundo lugar, propone la 

creación de un palomar como manera más 
adecuada y práctica para controlar que la colonia 
de palomas se mantenga en unos registros 
adecuados.

Cabecico de la Cruz. Se ha solicitado a una 
consultora la elaboración de una propuesta-
estudio para poder ordenar y actuar en los 
diferentes espacios del Montecico. Elementos de 
seguridad, de señalización o de recreo que sirvan 
de plan director para poder dedicar en años 
venideros inversiones estructuradas y con 
sentido, en un área natural con mucho 
simbolismo para los poblanos.

Charla sobre incendios. El 18 de Septiembre se 
desarrolló en el salón de plenos una charla con 
especialistas, con indicaciones para prevenir y 
actuar en casos de incendio. El peligro en casos 
de quema de rastrojos, montones o ribazos 
requiere unos conocimientos y un protocolo para 
actuar sin riesgos.

Vialaz. La Puebla sigue participando de las 
acciones de VIALAZ (Vinaceite-Almochuel-
Azaila), una plataforma que defiende el caudal 
mínimo ecológico en el último tramo del rio Aguas 
Vivas, que pasa por nuestro término municipal en 
el paraje de  La Romana, cerca de La Zaida, 
pueblo éste que también se ha adherido. Este año 
se visitó al nuevo Justicia de Aragón, cuyo 
personal entendió la reclamación y propuso 
comunicarlo al Defensor del pueblo. Respecto a 
la CHE y a la Delegación del Gobierno, se sigue a 
la espera de cita, que se solicitó al nuevo 
gobierno de España.
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varios retrasos, deberían estar en nuestro 
término municipal en Marzo. 

Campaña Procesionaria del Pino. Aragón está 
sufriendo situaciones alarmantes con la 
procesionaria. En la zona urbana se han realizado 
tratamientos en los ejemplares mediante 
intervención en la savia. En el monte, ha sido un 
año que comenzó con un monte pardo y 
esquelético debido a esta plaga forestal. 
Siguiendo instrucciones del Seprona, se trabajó 
en informar a la población mediante carteles, por 
la web y app municipal y reparto de trípticos. 
Finalmente se dio un tratamiento pulverizado en 
la zona de mayor uso de las personas, cerca de la 
ermita de San Isidro, dado que ahora ya no se 
hacen actuaciones desde helicóptero.

El cambio en el ciclo de vida de este animal y un 
año con cantidades de lluvia excepcionalmente 
altas, nos han dado un pinar en muy buen estado y 
con toda la hoja renovada. Recientemente se dio 
un nuevo repaso con tratamiento por parte del 
Seprona en la zona del entorno del Cabezo de la 
Cruz.

Vía Verde. El Ayuntamiento participó en una 

jornada en Xerta (Tarragona), organizada por la 
Comarca del Baix Ebre, con una interesante 
participación de agentes sociales, empresariales, 
turísticos y políticos. No hubo mayor presencia de 
representantes del tramo aragonés. La 
posibilidad de trabajar juntos todo el trazado, 
desde La Puebla de Híjar hasta el mar, es el 
objetivo común.

A través de Diputación Provincial de Teruel y 
Comarca del Bajo Martín, visitó la vía verde el 
conocido bloguero Miguel Nonay que, desde su 
dominio “viajeros sin límites” y su bicicleta 
adaptada (Handbike), recorre lugares para poner 
de manifiesto sus condiciones de accesibilidad. 
Es fundamental que gente destacada dé a 
conocer nuestra vía y además con una visión 
positiva.

En los últimos meses, y a requerimiento de los 
usuarios, se ha puesto a su disposición, en el Bar 
La Rosa, un sello que hace referencia al Km.0 de 
la vía verde y la fecha en que pasan por el lugar de 
control. Esta costumbre es un método que 
utilizan personas que hacen rutas de varios días.

Taller de  Empleo “EcoZafán Verde”.  La 

El bloguero Miguel Nonay visitó la vía verde

Vialaz visita al nuevo Justicia
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Se mantiene la programación anual estructurada 
y repartida durante todo el año, basada en la 
colaboración con las asociaciones y la 
participación ciudadana: Invierno Cultural, 
Primavera Cultural y este año, de manera 
excepcional, el Otoño Cultural, que ha abarcado 
Noviembre y principio de Diciembre. Aparte de 
dotar las Fiestas del Barrio, Fiestas de Agosto, 
Semana Santa y Navidad. Además de los actos 
tradicionales como las hogueras, Bodas de Oro y 
Plata, colaboraciones con otras áreas 
municipales como Mujer, Juventud, Deportes o 
Festejos, entre otros, estos fueron los  actos más 
reseñables:

· Cañarte, una jornada entre cañas, 
organizado por la Asociación Fuera de 
Tono. En los años pares tenemos la versión 
menor del Arundo Donax. Está vez contó 
de manera especial con el ilustrador 
Alberto Gamón, que además realizó el 
cartel anunciador, en un “Paseo 
cuadernista entre cañas” y el espectáculo 
“Sonidos de la Naturaleza” con La 
Chaminera. 

· V Certamen de Jota aragonesa “Tío 
Jorge”. Tuvo lugar el domingo 11 de 
marzo, organizado por la Asociación de 
Amigos del Folclore, con la colaboración 
de El Cachirulo y en la especialidad de 
canto. Hubo premios a la indumentaria, a 
la copla y premio especial del público, 
además de los que galardonaban a las 
diferentes categorías según edad. Este 
año, con carácter extraordinario, la 
organización que lidera Raúl Vicén, 
estableció  el premio “Jordana” en honor 
a esta ilustre familia poblana, de la que 

preparó un cartel documental alusivo.

· El Cachirulo de La Puebla inicia sus 
ensayos en la ludoteca con los mismos 
profesores del año anterior, Tere Betoré e 
Isidro Claver, aunque a este último lo 
sustituye Cristina Vidal parte del curso. 
Realizaron la actuación de San Fabián y 
San Sebastián con ronda por el pueblo y el 
Festival Fin de Curso. Se colabora en el 
certamen local, un grupo colaboró en una 
actuación en La Zaida y se repitió la 
comida anual de socios con éxito.

· Invierno Cultural 2018.  En la línea 
habitual: Hogueras, Teatro, Bodas de Oro 
y Plata, Jota, Deporte, Carnaval, Mujer y 
mucha caña musical. 

· Primavera Cultural 2018. Además de 
Cañarte, tuvimos: “Cabecico”, Cachirulo, 
Petanca, BTT, actividades para 3ª edad, 
incluso un taller de defensa personal 
femenina, que tuvo una participación 
masiva. Otro año más se celebró la 
“Noche en Blanco”, un recorrido nocturno 
músico-cultural que promueve el Centro 
de Estudios del Bajo Martín y este año 
recorrió Híjar, Samper, Castelnou y La 
Puebla, donde actuó con gran éxito la 
“Estación Mestiza”, un grupo muy 
poblano. 

· Congreso “Legado y memoria del 
patrimonio morisco del Bajo Martín”. 

El Centro de Estudios apostó este año por 
el patrimonio morisco, como ya lo hiciese 
por la herencia judía. La Puebla fue el 
centro de las jornadas. Tuvimos 
conferencias de gran nivel con Eliseo 
Serrano, Elena Andrés, Mª José Cervera y 
Carmen Gómez. Hubo visita guiada por 
nuestro casco viejo y dos actuaciones de 
mucho nivel. El sábado, concierto de 
música andalusí con Emilio Villalba y Sara 
Marina y el viernes, un espectáculo de 
Danza con el bailarín Miguel Ángel Berna, 
que aprovechó el acto para contarnos sus 
raíces poblanas y manifestarnos su deseo 
de profundizar en ellas. Fue muy emotivo.

El domingo, la jornada fue en Urrea, 
donde hubo una degustación de comida 
estilo morisco y se presentó el nuevo 
Rujiar, miscelánea de artículos sobre el 
cine en el mundo rural, donde la poblana 
Ana Asión es co-coordinadora del libro.

· Semana Cultural. Resultó muy variada de 
contenidos y colaboración protagonista 
de poblanos y vecinos del Bajo Martín en 
los diferentes actos, que tuvieron buen 
nivel de asistencia de público. Ángeles 
Gareta impartió un taller de cocina y su 
hijo Jordi, otro de postres. Hubo Escape 
Room para jóvenes, Cuentacuentos para 
los peques y, durante varios días, se pudo 
visitar la exposición de alabastro de 
Simón Domingo. David Rivero llevó a 
cabo, en doble jornada, el mondongo 
tradicional a la manera de su padre 

Perico. El primer día dedicado a la 
elaboración de  embutidos y, dos días 
después, en la segunda sesión, se degustó 
lo realizado. Fue un acto emocionante y 
nostálgico con mucha participación 
intergeneracional.

· Tradición Mestiza (Tradición Alternativa 
+ Estación Mestiza). Merece un apartado 
especial la actuación estrella de la 
Semana Cultural, que logró un lleno hasta 
la bandera, en la que se fusionó el 
espectáculo Hijarano “Tradición 
Alternativa”, que lleva años triunfando 
en Semana Santa, con la maestría de la 
gente de “Estación Mestiza”, con los 
Mestanza y Pedro Arrabal acompañados 
por lo más granado de nuestra comarca. 
Hubo Jota, bombos y tambores de Híjar y 
de La Puebla, baile albalatino, voz 
urreana,... ¡En resumen, una auténtica 
maravilla con Juan Mestanza como 
magistral hilo conductor de la función!

· Otoño Cultural. Este año de manera 
excepcional, se programa esta campaña 
como forma de vertebrar una serie de 
actividades dispares: Jornadas Moriscas, 
Programa de envejecimiento activo, Día 
Internacional de violencias contra la 
mujer y la tradicional Semana Cultural. El 
resultado ha sido muy satisfactorio.

Primavera Cultural. Cañarte

Jornadas Moriscas, 
Miguel Ángel Berna 

Semana Cultural.  Mondongo tradicional

Tradición Mestiza
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Primavera Cultural. Cañarte

Jornadas Moriscas, 
Miguel Ángel Berna 

Semana Cultural.  Mondongo tradicional

Tradición Mestiza
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· Patrimonio. Con cargo a una  subvención 
de DPT- Ibercaja – Arzobispado, se 
ejecuta la rehabilitación de la portada y 
aleros de la Iglesia Parroquial.  Se 
desprendían trozos de piedra arenisca 
que hubo que retirar y aparece una grieta 
por asentamientos en la cubierta tras la 
última reforma. La obra prevista se 
prorrogó por parte del Arzobispado para 
poder l legar a todos detal les,  
aprovechando el montaje de un gran 
andamio.  En el interior del templo, la 
parroquia restauró la zona baja del altar y 
el sagrario.

· III Concurso de Pintura Rápida 
“Maprocosa”. El concurso mantuvo la 
cuantía de los premios y el apartado 
infantil, se hizo una campaña de difusión 
y Alex Mirasol lo coordinó.  Los 
participantes se situaron por diferentes 
rincones del pueblo para poder ser 

observados en vivo y la organización les 
llevó comida y bebida donde la 
precisaron. Había premios en metálico 
para los 3 primeros de las dos categorías y 
para todos, la posibilidad de exponer en 
fiestas en nuestro lavadero, cosa que 
propició que se vendieran bastantes 
cuadros.

· Exposiciones en Fiestas: En el Lavadero 
hubo una muestra de trabajos de las 
alumnas del Taller de Pintura y Esmalte 
que inauguraron con un pequeño 
homenaje a su profesor Fernando Crespo. 
En el salón de plenos se expuso el 
resultado del Concurso de Pintura Rápida 
Maprocosa y en el local de las amas de 
casa disfrutamos de los trabajos de 
Dionisio Pérez y Pedro Luis Díaz.

III Concurso de Pintura Rápida.  Ganadores y Patrocinador Exposición Dionisio Pérez y Pedro Luis Díaz

Exposición alumnos Taller de Pinura y Esmalte Noche en blanco Invierno Cultural

Entrega Tambor de Honor.- En el 2018 el 
galardonado fue Fernando Crespo Alarcón, en 
reconocimiento a una saga de tamborileros y por 
su trayectoria personal y profesional ligada al 
tambor y a La Puebla de Híjar. Ha sido el artista 
de cabecera local, en  peanas y estandartes, 
tiene obras y cuadros en innumerables edificios y 
rincones de nuestro pueblo, ha realizado 
muchísimas portadas de programas de fiestas y 
Semana Santa, de la que el actual logo y cartel 
llevan su firma, también ha sido el autor de 
trofeos conmemorativos y corporativos del 

Ayuntamiento y asesor en restauraciones. Lleva 
décadas siendo profesor en el aula local de 
pintura y esmalte e incluso ha sido fabricante de 
tambores hasta hace poco tiempo. 

Dentro de este acto, el Alcalde entregó los 
palillos usados en el cese del pasado año a 
Gregorio Sierra, “Gori”, por su labor concienzuda 
y desinteresada como creador del grupo juvenil 
de tambores del que es profesor desde su 
fundación.  Amenizó el acto el grupo juvenil de 
tambores de La Puebla de Híjar.

Tambor de Honor.  Fernando Crespo

Palillos Cese.  Gori Sierra
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Grupos de Tambores.- Las pasadas Jornadas 
Nacionales se realizaron en Mula (Murcia) y las 
Jornadas de la Ruta, en Alcorisa. El Grupo actuó 
en la tradicional Exaltación del Domingo de 
Ramos en La Puebla.  El Juvenil nos representó en 
la Exaltación de Albalate y en la local. La Escuela 
Infantil de Tambor estuvo este curso dirigida por 
personas voluntarias del grupo adulto. La 
Coronación de Espinas realizó este año, además 
de La Puebla, sus habituales salidas por tierras 
aragonesas a Calatayud, La Puebla de Alfindén y 
Cadrete.

Ruta del Tambor y Bombo.- Los nuevos vocales 
de La Puebla en esta institución son desde 
Noviembre Ana Arranz Castillo y Miguel Ángel 
Gareta Pellicena. El trabajo realizado desde la 
institución, junto con el Consorcio Nacional del 
Tambor, ha dado sus frutos y el día 29 de 
Noviembre las tamboradas fueron reconocidas 
por la UNESCO. En una gala que se celebró en la 
República de Mauricio (África), la candidatura 
“Tamboradas. Rituales de toques de tambor” 
entra a formar partes del Patrimonio Cultural 
Inmaterial de la Humanidad de la UNESCO y pone 

en valor la riqueza cultural que posee el toque de 
tambor y bombo en España”

Novedades. Se ha colaborado con la Asociación 
de Cofradías en la exposición “Nuestra Semana 
Santa”,  que ha seleccionado fotos aportadas por 
particulares, se ha expuesto en el Lavadero y se 
presentó en un entrañable acto en la ermita. La 
directiva actual de la Asociación quiso 
homenajear a sus antecesores en un emotivo 
acto. También hubo un detalle para Pilar Morer 
Casabona y se colocó una placa de bronce en 
recuerdo a la ermita vieja, ya desaparecida.  

En el momento del pregón y desde el balcón del 
ayuntamiento, nuestra jotera Cristina Vidal 
Gimeno cantó una jota alusiva a La Puebla que 
resultó espectacular. El sábado en la reanudación 
se tuvo un detalle con Teodora Navarro Royo, que 
cumplió 100 años y acompañada de todo el 
pueblo dio la orden de reiniciar el toque.

Homenaje por sus 100 años Homenaje a las reinas de Alabarderos

Directiva Asociación de Cofradías y Homenajeados

Interpeñas y la Concejalía de Festejos. La 
cuantía económica asignada por el Ayuntamiento 
para la partida de festejos en el año 2018 ha 
llegado a los 45.000 €, fruto de un incremento 
extraordinario que se realizó a final de año. Se 
han pagado también gastos excepcionales que ya 
se han hecho habituales y mejoran la fiesta, 
como los W.C. portátiles o la limpieza más 
exhaustiva de calles. Los gastos generales se han 
disparado, pero el principal problema ha sido la 
bajada de ingresos en algunos temas 
fundamentales. Los grupos musicales vinieron de 
la mano de Espectáculos Maestrat. 

Os recordamos que Interpeñas organiza todos los 
actos festivos del calendario anual, siempre al 
alimón con el concejal del área. El año ha sido 
duro, complicado en algunos momentos y con un 
trabajo extenuante. Por ello, se produce una 
merecida rotación en la delegación de Festejos y 
Ana Guevara toma el testigo de Vicente Letrado. 
De manera paralela se renueva la directiva de 
Interpeñas, se establece un plan de ajuste para el 
año siguiente y comienzan a trabajar. 
Aprovechamos estas líneas para agradecer el 
esfuerzo y dedicación llevado a cabo por todas las 
personas que están o han estado trabajando para 
que nuestras fiestas sigan siendo las mejores y 
más abiertas de la comarca. 

Las novedades de este año 2018 fueron: En fiestas 
se contó con una carpa para las orquestas 
colocada al final del solar del antiguo casino, se 
fabricó la parte del vallado de vacas que antes 
tapaba este edificio y se repartió con el bono un 
vaso especial para favorecer el reciclaje en 
fiestas. Una intensa lluvia deslució el ambiente 
de una noche, pero, en general, funcionaron bien 
actos tradicionales y recientes. El espectáculo 
flamenco de tardes volvió a encandilar, esta vez 
con la presencia de la poblana Nuria Iglesias 
dentro del espectáculo Almendra Garrapiñá. 

Funcionó muy bien la fiesta I LOVE 90´s. Hubo 3 
exposiciones complementando los actos festivos: 
en el lavadero, salón de plenos y local de amas de 
casa.

En Santiago volvió el trío musical a la plaza del 
Reino (Tarde y noche) y hubo espectáculo de 
hipnosis en las piscinas, lo demás en la línea 
habitual. La Romería al Cabecico se animó este 
año con juegos tradicionales, guiñote y rabino. 

Las fiestas de Enero, San Valero o el Pilar, 
contaron con los actos tradicionales y hogueras. 
En Navidades tuvimos festivales, deporte, coral, 
Papa Noel, Reyes y solidaridad.

Gigantes de La Puebla.  Han tenido un año 
especialmente frenético: han sido designados 
pregoneros de fiestas, celebrado su V Aniversario 
y han viajado mucho por Aragón, unas veces toda 
la comparsa y otras, alguno de sus componentes.  
Además de las festividades locales como Fiestas 
del Barrio, del Pueblo y Patronales, han visitado 
Fraga, La Almozara, Sallent, Barrio de San Pablo, 
Alcorisa, Utebo y La Almunia. Como no podía ser 
de otra manera, Aisha y Farax han estado 
expuestos en los actos de las Jornadas Moriscas.

Invierno Cultural. Carnaval Pregoneros, Iván Calvo y Concejal

Pregoneros bailando

Romper la hora
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Intercomarcal- Frontón

Gimnasio Municipal. En la línea de constante 
mejora, se han adquirido varias máquinas de 
cardio, colocando en servicio ya una elíptica y 
otra bicicleta estática. También material 
complementario para los socios, renovando y 
ampliando elementos diversos  y novedosos. Se 
han cambiado 5 juegos de mancuernas de 
diferentes pesos, 2 protectores de cuello para las 
barras y esterillas. También un Bossu y una TRX.

El horario de servicio se ha modificado con 3 
horas más de apertura, ampliando tiempo de per-
sonal especialista con el fin de dar mejor servicio 
ante el incremento de usuarios.

· Mañanas: Lunes, miércoles y viernes de 
9:15-11:15.

· Tardes: Lunes, martes, miércoles y jueves 

de 17:00-21:30, Viernes de 18:30-21:30 y 
Sábado de 16:00-20:00.

Zafán Fútbol Sala. Consiguió la permanencia con 
holgura y volvió a llenar el pabellón con una 
afición muy fiel que le hizo agigantarse con el 
trascurso del campeonato. Otro año en que no 
faltó su partido solidario Pro-Cruz Roja.

Campus de Fútbol y Fútbol Sala de Verano. Se 
llevaron a cabo en fechas compatibles y volvieron 
a ser un éxito total de participación donde crece 
el número de chavales del resto de pueblos de la 
comarca. Un año más, un verano supercompleto y 
deportivo para felicitar a Zafán Futbol Sala y al 
Actur-Pablo Iglesias con Javier López Breto y sus 
colaboradores .

Zafán FS. Bajo Aragoneses del año

DEPORTE

27

Servicio Comarcal de Deportes. Las actividades 
comarcales y de juegos escolares siguen de 
manera satisfactoria en sus cursos ordinarios y 
actividades puntuales. 

Colaboración con Clubes locales. El C.D. La 
Puebla de Híjar (Fútbol 11) terminó la campaña 
pasada y este curso 18/19 no habrá proyecto  
deportivo. BTT La Torica (salida matinal Fiestas 
del Barrio, salida cicloturista pre-fiestas y 
cicloturista BTT oficial), Petanca (encuentros 
comarcales, torneo La Puebla en Fiestas  y  
Santiago), Frontenis La Puebla (colaboración en 
el Torneo Intercomarcal).

Más deportes. Carreras pedestres “Día de Pedro 
Sierra”, Bicicletada Nocturna (Julio), Cursos 
Municipales de Natación, Torneo de Tenis de Mesa 
Fiestas Agosto, Quedada Quitagrasas en 
Nochebuena y colaboración con el II Duatlón 
Cross de Híjar que atravesó nuestro término 
municipal.

Primavera Cultural. BTT La Torica

Prefiestas. Carrera de Pedro Sierra
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Zafán Fútbol Sala. Consiguió la permanencia con 
holgura y volvió a llenar el pabellón con una 
afición muy fiel que le hizo agigantarse con el 
trascurso del campeonato. Otro año en que no 
faltó su partido solidario Pro-Cruz Roja.

Campus de Fútbol y Fútbol Sala de Verano. Se 
llevaron a cabo en fechas compatibles y volvieron 
a ser un éxito total de participación donde crece 
el número de chavales del resto de pueblos de la 
comarca. Un año más, un verano supercompleto y 
deportivo para felicitar a Zafán Futbol Sala y al 
Actur-Pablo Iglesias con Javier López Breto y sus 
colaboradores .

Zafán FS. Bajo Aragoneses del año
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Servicio Comarcal de Deportes. Las actividades 
comarcales y de juegos escolares siguen de 
manera satisfactoria en sus cursos ordinarios y 
actividades puntuales. 

Colaboración con Clubes locales. El C.D. La 
Puebla de Híjar (Fútbol 11) terminó la campaña 
pasada y este curso 18/19 no habrá proyecto  
deportivo. BTT La Torica (salida matinal Fiestas 
del Barrio, salida cicloturista pre-fiestas y 
cicloturista BTT oficial), Petanca (encuentros 
comarcales, torneo La Puebla en Fiestas  y  
Santiago), Frontenis La Puebla (colaboración en 
el Torneo Intercomarcal).

Más deportes. Carreras pedestres “Día de Pedro 
Sierra”, Bicicletada Nocturna (Julio), Cursos 
Municipales de Natación, Torneo de Tenis de Mesa 
Fiestas Agosto, Quedada Quitagrasas en 
Nochebuena y colaboración con el II Duatlón 
Cross de Híjar que atravesó nuestro término 
municipal.

Primavera Cultural. BTT La Torica

Prefiestas. Carrera de Pedro Sierra



¡¡¡ Apuesta por la CULTURA !!!


